



Der Tod ist groß.
Wir sind die Seinen
lachenden Munds.

Wenn wir uns
mitten im Leben meinen,
wagt er zu weinen
mitten in uns.

Rainer Maria Rilke

Gebhard Kofler-Hofer

1966 - 2015

Gebhard ist am Montag, 30. März 2015, unerwartet im 49. Lebensjahr von uns gegangen.
Aus Liebe am Leben verzweifelt hat er sich zu seinem letzten Spaziergang aufgemacht.

Wir sind dankbar für die vielen schönen Jahre, die wir gemeinsam mit ihm erleben durften.

Unser lieber Verstorbener wird bis 8. April in der Elisabethkirche in Langenlois ruhen.

Am Donnerstag, dem 9. April um 13:30 Uhr beten wir für ihn in der Dorfkirche von Schiltern. Anschließend um 14:00 Uhr feiern wir den Gottesdienst und geleiten ihn zu seiner Ruhestätte am Ortsfriedhof.

In Liebe

Deine Familie:
Andrea mit Fortunat und Frederick

Deine Schwiegerfamilie:
Margret, Katharina und Lukas

Deine Geschwister:
Sepp mit Martina, Maria, Andreas,
Martin mit Maria, Herbert mit Gabi
Nichten und Neffen, Patenkinder

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Schiltern, Tessenberg und Wien am 30. März 2015